

Zeitenwende – Tübinger Vertrag versus Armer Konrad



arTÜthek.de



Gerhard Walter Feuchter

Zeitenwende – Tübinger Vertrag versus Armer Konrad

Ausstellung mit Bildern und Objekten zum Jubiläumsjahr des Tübinger Vertrags

10. Juli – 31. August 2014

Eröffnung

Donnerstag, 10. Juli 2014

19 Uhr, Stadtbücherei, EG

Es sprechen: Dr. Wolfgang Sannwald, Gerhard Walter Feuchter

Die Ausstellung thematisiert die Zeit des Umbruchs nach dem Ende des Mittelalters und setzt sich mit den Folgen des vor 500 Jahren abgeschlossenen „Tübinger Vertrages“ auseinander. In Bildern und Objekten wird die Lage des „gemeinen Mannes“, der armen Bauern und Handwerker, aufgegriffen, die sich infolge der Verschlechterung ihrer Lebensbedingungen mit dem Aufstand des „Armen Konrad“ gegen die Obrigkeit erhoben haben und kläglich scheiterten.

